



Año Nuevo, Nuevas Oportunidades para la Ciencia Ciudadana - IMPETUS lanza su segunda convocatoria para proyectos de Ciencia Ciudadana

El proyecto IMPETUS está buscando proyectos de ciencia ciudadana nuevos y ya consolidados para promoverlos y darles apoyo en su última convocatoria abierta.- [Convocatoria abierta!](#)

Si utilizas prácticas de ciencia ciudadana de manera creativa para abordar los desafíos sociales, IMPETUS está ansioso por participar en tus iniciativas.

En esta convocatoria abierta, IMPETUS busca proyectos de Ciencia Ciudadana para dos oportunidades interesantes, el **Acelerador IMPETUS** y el **Premio de Ciencia Ciudadana de la Unión Europea**. Esta Convocatoria estará abierta del **10 de enero al 11 de marzo (23:59 CET)** para el **Premio de Ciencia Ciudadana de la Unión Europea** y el **14 de marzo (12:00 CET)** para el **Acelerador IMPETUS**.

Acelerador IMPETUS; ¿Tienes una idea para un proyecto de ciencia ciudadana o coordinas una iniciativa que se centra en:

- [Estilos de vida sostenibles: relacionados con la alimentación, la movilidad y los residuos.](#)
- [Justicia y Equidad: relacionadas con la resiliencia climática y la salud.](#)
- [Ciencia ciudadana con y para la comunidad: estamos interesados en cómo tu proyecto se relaciona con la sociedad para resolver los problemas que enfrenta todos los días, utilizando enfoques de abajo hacia arriba, liderados por la comunidad.](#)

¿Puede tu proyecto beneficiarse del apoyo financiero, la mentoría y la capacitación para llevar tu trabajo al siguiente nivel? Entonces el programa **Acelerador IMPETUS** podría ser para ti.

Al mismo tiempo, IMPETUS quiere poner la ciencia ciudadana de excelencia en primer plano con el **Premio de Ciencia Ciudadana de la Unión Europea**. IMPETUS quiere celebrar el éxito y la diversidad de la Ciencia Ciudadana que se realiza en toda Europa y garantizar que este fantástico trabajo obtenga el reconocimiento que merece.

El [Premio de la Unión Europea a la Ciencia Ciudadana](#) consta de tres premios principales. Un **Gran Premio** de 60.000€, así como dos premios adicionales a los proyectos que mejor demuestren cómo se puede utilizar la ciencia ciudadana para promover la **Diversidad y la Colaboración y las Comunidades Digitales**, ambos dotados con 20.000€.

Pero también sabemos que están sucediendo muchas cosas excelentes en el campo de la ciencia ciudadana en Europa en este momento, por lo que IMPETUS otorgará menciones honoríficas a 27 proyectos adicionales, cuyos trabajos se exhibirán junto a los ganadores de los tres premios en el Ars Electronica Science and Technology 2024. Festival.

Para obtener más información sobre la convocatoria abierta, visita el sitio web de IMPETUS y asiste a uno de nuestros seminarios web, los días [24 de enero a las 14:00 CET](#) o el [28 de enero a las 10:00 CET](#), para tener respuestas a todas sus preguntas.

El proyecto IMPETUS tiene como objetivo promover la ciencia ciudadana en todos los niveles y ayudar a estos proyectos a alcanzar sus impresionantes objetivos. Dirígete [al sitio web de IMPETUS para obtener más información.](#)

Ten en cuenta que todas las solicitudes y comunicaciones del proyecto se realizarán en inglés.

IMPETUS está financiado por el programa de investigación e innovación Horizonte Europa de la Unión Europea bajo el acuerdo de subvención número 101058677.





Cronograma de la Segunda Convocatoria:

Se abre la convocatoria del Acelerador IMPETUS	10 enero 2024
Se abre la convocatoria del Premio de Ciencia Ciudadana de la UE	10 enero 2024
Webinar 1	24 enero 2024
Webinar 2	28 febrero 2024
Cierre de la convocatoria del Premio de Ciencia Ciudadana de la UE	12 marzo 2024
Cierre de convocatoria del Acelerador IMPETUS	14 marzo 2024